

Alfa Romeo F1 Team Stake en el Gran Premio de Azerbaiyán

- Alessandro Alunni Bravi: “La prioridad para todos nosotros en el equipo, aquí en la pista y de vuelta en la base, es trabajar duro y hacer las mejoras necesarias para volver a donde esperamos estar”
- Valtteri Bottas: “Sin duda, tenemos que mejorar nuestro ritmo y hacer todo lo posible para seguir adelante”
- Zhou Guanyu: “Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para volver a donde esperamos estar y seguir mejorando”

April 30, 2023, Auburn Hills, Mich. - Alfa Romeo F1 Team Stake tuvo un fin de semana difícil en las calles de Bakú, sin puntos al final de un desafiante evento. En la carrera principal del domingo, Valtteri Bottas terminó 18º, mientras que la carrera de su compañero de equipo Zhou Guanyu terminó prematuramente con problemas técnicos que actualmente están siendo investigados por el equipo.

Una dura prueba para Alfa Romeo F1 Team Stake; el equipo deberá reagruparse y dar un paso decisivo para recuperar la competitividad con la que había comenzado la temporada. A medida que Azerbaiyán entra en los libros de historia, la Fórmula Uno se muda a Miami la próxima semana para la etapa final de este encuentro consecutivo.

Alessandro Alunni Bravi, Representante del Equipo: “Esta fue una carrera decepcionante y demostró que, en este momento, nuestro paquete no es lo suficientemente competitivo como para sumar puntos. La prioridad para todos nosotros en el equipo, aquí en la pista y de vuelta en la base, es trabajar duro y hacer las mejoras necesarias para volver a donde esperamos estar. El campo sigue siendo estrecho y podemos volver a esta batalla; pero debemos dar un paso adelante para hacerlo. Todos estamos totalmente comprometidos con esto y haremos lo que sea necesario para llegar allí”.

Valtteri Bottas (coche número 77):

Alfa Romeo F1 Team Stake C43 (Chasis 02/Ferrari)

Resultado de la carrera: 18

Vuelta más rápida: 1:46.304 (V 36)

Llantas: Nuevas medias (6 vueltas) - Nuevas duras (6 vueltas) – Nuevas duras (22 vueltas) – Nuevas medias (16 vueltas)

“No fue una gran carrera para nosotros y nunca estuvimos en la pelea por los puntos; necesitamos entender qué sucedió y, lo más importante, cómo volver a ser competitivos. Mi carrera fue dura desde el principio; tuve un contacto en la curva dos, estaba por fuera y me golpearon por la izquierda y por detrás, lo que me dejó con algunos daños. Después de eso, fue una carrera bastante larga; tratamos de encontrar un camino de regreso, ya que aquí puede pasar cualquier cosa, pero finalmente no tuvimos ninguna posibilidad de reconstruir nuestra carrera. Sin duda, tenemos que mejorar nuestro ritmo y hacer todo lo posible para seguir adelante. Nos dirigimos directamente a Miami ahora; es una pista muy diferente a esta, nos mantendremos motivados y volveremos a intentarlo”.

Zhou Guanyu (coche número 24):

Alfa Romeo F1 Team Stake C43 (Chasis 04/Ferrari)

Resultado de la carrera: Sin calificación

Vuelta de la carrera: 1:47.553 (V 31)

Llantas: Nuevas medias (11 vueltas) - Nuevas duras (25 vueltas)

“Todo un fin de semana para olvidar para nosotros; nunca es agradable abandonar, pero en realidad no tuvimos la oportunidad de sumar puntos hoy. Necesitábamos retirar el automóvil como medida de precaución ya que teníamos temperaturas en aumento y alarmas en mi tablero. En general, fue un fin de semana duro para todos nosotros.

Necesitamos entender las razones de esto y trabajar duro, todos nosotros, para dar un paso adelante. Estoy seguro de que este equipo puede hacer eso, lo veo en la gente aquí y en casa. Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para volver a donde esperamos estar y seguir mejorando”.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>